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«Завод – это наша жизнь»

Стало  доброй  традицией  в  преддверии  новогодних  праздников  чествовать  автозаводцев,  названных  лучшими 
работниками уходящего года. Так было и на сей раз: церемония награждения, проходившая в большом зале профкома 
ОАО "ГАЗ", была торжественной и трогательной одновременно.

Шестьдесят человек, лучшие из лучших, получили Дипломы 
и  нагрудные  знаки  «Лучший  работник  года».  Приятным 
дополнением  стали,  разумеется,  и  денежная  премия  в  3000 
рублей, и шикарные букеты, которые вручили всем лауреатам. 
Конечно же,  их,  лучших работников,  гораздо больше, чем 60. 
Придите в любое заводское подразделение, на любой участок и 
попросите  мастера,  начальника  цеха,  руководителя  отдела 
назвать  одного-двух  самых  замечательных  работников.  В  99 
случаях из  100 вам ответят:  «Одного-двух? Да у  нас каждый 
второй -  лучший!» Да,  автозаводцы умеют работать.  И...  все-
таки хорошо,  что у  нас появилась традиция отмечать самых-

самых. 
...Бригадиры  корпуса  сборки  узлов  ПГА  Ирина  Грошева  и 

Ольга  Волкова  в  ожидании  начала  церемонии  обсуждают 
рабочие  вопросы  -  их  участки  практически  граничат  друг  с 
другом.

- Наверняка вас товарищи по работе уже поздравили? - предполагаю я.
- Нет, не успели, - отвечает Ольга, - мы и сами-то узнали о том, что признаны лучшими работниками года, вчера вечером.  

Только и успели, что причесочку сделать, макияж...
Женщины  всегда  остаются  женщинами.  И  беспокоиться  о 

собственном внешнем виде (а особенно в столь торжественный день) 
для них так же естественно, как для мужчин бриться по утрам. Ольга 
отработала на ГАЗе 10 лет, Ирина - и того больше, пришла на ГАЗ в 
1989 году.  По словам обеих  лауреаток,  завод стал для них  чем-то 
гораздо большим, нежели просто место работы.

-  Завод  -  это  наша  жизнь,  -  улыбается  уголками  губ  Ирина,  - 
столько  приятных  воспоминаний  с  ним  связано!  Помню,  как  мы 
отмечали  65-,  70-летие  ГАЗа.  Юбилей  предприятия  -  всеобщий 
праздник. Наверняка и 75-летие надолго останется в памяти.

-  А  для  меня  одно  из  самых  сильных  впечатлений  оставило 
внедрение производственной системы, честное слово, я не лукавлю, - 
для большей убедительности кивает головой Ольга Волкова. - Люблю 
изучать  все  новое,  мне  это  безумно  интересно.  И  сейчас  с 
удовольствием  работаю  в  соответствии  с  современными  формами 
организации труда. Более того, недавно мы дома затеяли ремонт - и я 
вдруг  заметила  за  собой,  что  все  планирую  в  соответствии  с 
принципами производственной системы. Вот она, сила умного подхода 
к делу! 

На  сцену  поднимаются  управляющий  директор  ОАО  «ГАЗ»  В.М.Лунев  и  председатель  профсоюзного  комитета  завода 
О.П.Второв.

-  Дорогие  коллеги!  -  обращается  к  собравшимся  Владимир  Митрофанович.  -  Я  очень  рад,  что  мы  собрались  здесь  в 
преддверии 75-летия нашего завода. Вы оплот предприятия, самые лучшие, самые квалифицированные работники. Среди вас 
немало наставников молодежи, а это значит, что ваши знания, опыт повторятся в учениках, а потом и приумножатся. Спасибо за  
отличную работу!

- Да, мы гордимся нашей молодежью, уважаем, ценим ветеранов, - добавляет Олег Павлович Второв. - В этом зале - люди,  
которые сегодня пишут  историю ГАЗа.  В  течение всего  года они отстаивали свое право на  звание лучшего  работника.  И 
добились успеха!

НА СЦЕНУ поднимаются токарь Алексей Калинин и модельщик Александр Мозжухин (оба работники литейного производства, 
призеры  конкурсов  «Золотые  руки»),  начальники  управлений  производственной  культуры  А.В.Монов,  охраны  труда  и 
промсанитарии М.В.Булыга... Диплом "Лучший работник года" есть теперь и у Александра Малышева, бригадира цеха сборки-
сварки кабин сборочно-кузовного производства. На ГАЗ он устроился 5 лет назад - вместе с женой Александр приехал в Нижний 
из поселка Ковернино.

- Там работы, которая могла бы заинтересовать, не было, - объясняет Александр, - а ГАЗ - это перспектива, стабильность. 
Мы с женой даже смогли купить в кредит квартиру, и это при том, что супруга работает в бюджетной сфере (сами понимаете,  
зарплата там невелика). Сейчас я, по большому счету, доволен и зарплатой, и работой. Все мои надежды на будущее связаны с  

ГАЗом. 
Светлана СТОРОЖУК. 

• Фото А.Семенова.




